

BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

ANALISIS PENGARUH EARNINGS RESPONSE COEFFICIENT DAN CASH FLOW
RESPONSE COEFFICIENT TERHADAP CUMULATIVE ABNORMAL RETURN
PADA SAHAM YANG MASUK DAFTAR JII DI BEJ (2002-2004)

Disusun Oleh: DEWI ELLYSA OCTAVIANI ARIEF
Nomor mahasiswa: 99312384

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan LULUS
Pada tanggal : 19 April 2006

Pembimbing Skripsi/Penguji : Arief Rahman, SE, M.Com

Penguji : Dr. Hadri Kusuma, MBA

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Suwarsono, MA

HALAMAN PERSEMBAHAN

Segala Puji bagi Allah, atas rahmat-Nya, karya sederhana ini
dapat terselesaikan

Terima kasih untuk segala cinta, perhatian, doa dan dukungan
dari orang-orang terdekat di hati :

Papa dan Mama

Atas segala doa, perhatian, kasih sayang dan pengorbanan
yang telah diberikan takkan terbalas oleh apapun

Kakak, Adikku dan Keponakanku

Atas segala dukungan, dan doanya

Semua keluarga dan teman-teman yang telah mendukungku. Makasih banyak buat
doa dan dukungan selama ini.

1.5. Sistematika Pembahasan

Dengan maksud agar penelitian ini disusun secara sistematis sesuai kaidah penulisan pada umumnya, maka penelitian ini akan diuraikan sebagai berikut :

BAB I – Pendahuluan

Berisi tentang uraian tentang latar belakang masalah, perumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian dan sistematika pembahasan.

BAB II – Landasan Teori dan Pengembangan Hipotesis

Menjelaskan teori yang berkaitan dengan topik masalah yang diteliti, hasil penelitian sebelumnya, dan keduanya digunakan untuk pengembangan hipotesis.

BAB III – Metode Penelitian

Diuraikan tentang metode penelitian yang meliputi tentang populasi dan penentuan sampel, pengukuran variabel dan metode analisis data.

BAB IV – Analisis Data

Pada bab ini akan dilakukan analisis data untuk menguji hipotesis yang telah disusun pada bab II beserta pembahasan hasil pengujian.

BAB V – Kesimpulan Dan Saran

Berisi uraian mengenai kesimpulan dari pengujian dalam penelitian ini, beserta saran bagi pihak-pihak yang relevan dan hasil penelitian.